

* El Centro* (III Región) Pg. 15 segundo cuerpo
20/10/62

Monumento a Pablo De Rokha

b614555

Cielo azul ausente de nubes sobre el Mataquito, escenario manso para el festejo culmine de la semana rokhiana. Durante los últimos días se ha exaltado como nunca la figura del mítico Carlos Díaz Loyola, nacido en Licantén el 17 de octubre de 1894, día elegido por el alcalde de la comuna, Héctor Reyes, para inaugurar la plaza Pablo De Rokha, cuyo hito principal es una escultura de roble de 4 metros emplazada en un anfiteatro construido a orillas del río Mataquito, perpendicular al puente Escalones que une Curepto y Licantén.

Mil licanténinos, el intendente Christian Suárez, el premio Nacional de Literatura Gonzalo Rojas, académicos especialistas en la obra del poeta - entre ellos Nicanor Núñez, Matías Rafide y Javier Pinedo-, y sus descendientes directos, Lukú De Rokha y el nieto del poeta homenajeado, Pablo Massis, estuvieron en el descubrimiento de la escultura labrada por Caco Calquín.



Monumento a Pablo de Rokha [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Monumento a Pablo de Rokha [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa